

Noticia publicada en Diario Vasco, el viernes día 22 de Septiembre de 2017.

Mil manifestantes franceses protestaron ayer en Ficoba ante el congreso galo de Pequeñas Ciudades

[I.M.](#) IRUN. Viernes, 22 septiembre 2017, 00:53 Centenares de representantes de instituciones francesas participan ayer y hoy en el Congreso de Ciudades Pequeñas de Francia que acoge Hendaia pero con Ficoba como lugar de reunión.

El alcalde, José Antonio Santano, intervino en el acto de apertura de ayer junto a los máximos representantes de Hendaia, del Consejo Departamental de Pirineos Atlánticos y del Consejo Regional de Nueva Aquitania. Santano defendió que «es urgente abordar acciones que mejoren la calidad de vida de nuestros municipios y situen a las personas en el centro de las políticas públicas». Aprovechó para destacar Ficoba como «infraestructura clave para ciudades vascas y francesas» y puso el propio congreso como ejemplo del «espíritu de colaboración de los dos lados del Bidasoa».

Entre los asistentes estuvo el secretario general de Cohesión Territorial del Gobierno francés, Julien Denormandie. Su presencia y la de tantos representantes institucionales motivó que las protestas contra la reforma laboral convocadas ayer en el país vecino llegaran hasta la puerta del ferial irundarra con cerca de un millar de manifestantes.